

An
das Präsidium und die Mitglieder
des Studierendenparlaments

Inneres I – Gremien,
Fachschaften und politische
Bildung

Adrian Keller

Tel: +49 721 608 48468
Fax: +49 721 608 48470

innen@asta-kit.de
asta-kit.de

Ihr Zeichen:

Ihre Nachricht vom:

Unser Zeichen:

Datum: 18.02.21

Antrag an das Studierendenparlament: Vorbereitung der Urabstimmung über einen Fahrradverleihvertrag

Liebes Präsidium, Liebe Abgeordnete,

hiermit stelle ich den folgenden Antrag an das Studierendenparlament.

Das Studierendenparlament möge beschließen:

- 1 Das Studierendenparlament beabsichtigt zusammen mit der nächsten regulären Wahl zum
- 2 Studierendenparlament eine Urabstimmung durchzuführen über einen Fahrradverleihvertrag mit
- 3 einer Laufzeit von 3 Jahren.
- 4
- 5 Der Vorstand wird beauftragt diesen Vertrag zu vergeben. Das Vergabeergebnis wird der
- 6 Studierendenschaft in der Urabstimmung zur Abstimmung gestellt.

Begründung

Das StuPa hat am 28. Januar 2020 beschlossen einen Fahrradverleihvertrag vorzubereiten und diesen der Studierendenschaft zur Urabstimmung vorzulegen.

Inzwischen wurde eine Testphase von einem Jahr gestartet. Den Zuschlag hat die nextbike GmbH erhalten.

Nun muss das Vergabeverfahren gestartet werden um rechtzeitig ein Vergabeergebnis vorliegen zu haben für die Urabstimmung.

Die tatsächliche Durchführung der Urabstimmung muss dann noch vom StuPa beschlossen werden.

Mit diesem Beschluss wird die Absicht des StuPa diese Urabstimmung durchzuführen nochmal bekräftigt und eine Grundlage für die Vergabe geschaffen.

Vorsitz	Fabian Götzmann	Inneres I (stv. Vorsitz)	Adrian Keller	Finanzen	Ruben Grewal
Finanzen II	Lukas Christ	Äußeres	An Tang	Inneres II	Valentina Kirsch
Presse	Calvin Urankar	Soziales	Daniel Hunyar	Internationales	Elisé Wamen
Chancengleichheit	Amal Labbouz	Umwelt	Johannes Herrmann	Kultur & Unifest	Jan Koppenhagen
Äußeres (hinz.)	Davis Riedel	Inneres II (hinz.)	Johannes Ehlert	Chancengleichheit (hinz.)	Betül Özdemir
Umwelt (hinz.)	Erik Wohlfel				

Studierendenschaft des KIT

Der Vorstand

Mit freundlichen Grüßen,

Adrian Keller

Referent für Inneres I - Gremien, Fachschaften und politische Bildung

Vorstand (AStA)

Verfasste Studierendenschaft des Karlsruher Instituts für Technologie